

## **"Gravida": se acercan las primeras jornadas regionales de capacitación 2024**

# 1° Jornadas Regionales de Capacitación 2024 para el Servicio en Grávida

**SAN RAFAEL, Mendoza** 6 y 7 de abril

 CASA DE RETIRO SANTA CLARA  
Ruta Prov. 173 km 12 (Valle Grande)

¿Querés capacitarte  
como **VOLUNTARIO**

para acompañar **embarazadas/mamás**  
y *transformar las relaciones humanas*  
*desde el principio?*

 con  
*ternura*  
**cuidamos**  
el vínculo  
*mamá-bebé*



## Grávida



Duración de las jornadas

**Sábado de 8:30 hs. hasta Domingo 18:30 hs.**

¡Informate!

[jornadas2024sanrafael@gmail.com](mailto:jornadas2024sanrafael@gmail.com)

[www.gravida.org.ar](http://www.gravida.org.ar) |  gravida  gravidacentral  gravidacentral

---

La organización “Gracias a la Vida” o –como es más conocida– “Gravida”, que trabaja en todo el país en el acompañamiento de embarazadas y madres para el fortalecimiento de la relación con sus hijos, llevará a cabo una nueva capacitación. Liliana Chena, una de sus integrantes, adelantó algunos detalles en diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

La intención de “Gravida” es darle una mejoría a la calidad de vida dentro de las familias, incluso desde antes que el bebé nazca. “La idea es fortalecer el vínculo mamá – bebé desde el inicio, y así transformar las relaciones humanas y fortalecer esa unidad para poder transformar el mundo prácticamente, porque es una unión importante, básica y fundamental que nos forma como seres humanos”, dijo Chena.

En este caso, Gravida organiza jornadas regionales de capacitación para incluirse dentro de la entidad. “Nosotros nos referimos a las primeras jornadas regionales, porque dentro de Gravida se trabaja por regiones y esta es la primera del año, es la región Cuyo y, por gracia, se va a realizar este año en San Rafael, donde hace diez años que no se realizaba. Por eso estamos súper emocionadas y contentas de esta posibilidad de que se haga acá, y queremos que se sumen muchas voluntarias porque realmente necesitamos, nuestra tarea es bastante comprometedora y como abarca a todo San Rafael, Alvear, Malargüe, se necesitan muchos corazones dispuestos a acompañar a estas mamás”, subrayó y aclaró que esa misma capacitación puede estar también destinada a hombres, matrimonios, ya que –aseguró– “debe ser simplemente gente que tenga el corazón dispuesto a ayudar”. Es toda una tarea que, entre otras cosas, ayuda a embarazadas a descartar la posibilidad de un aborto.

Las jornadas serán el sábado 6 y el domingo 7 de abril (desde el primer día a las 6.30, hasta el segundo a las 18.30), en la casa de retiro Santa Clara de Valle Grande. “Será en todo un contexto con la naturaleza, un lugar muy apropiado y lindo, donde vamos a vivir estas jornadas realmente con mucha alegría”, adelantó la mujer.

Los interesados en inscribirse, pueden hacerlo enviando un e-mail a [jornadas2024sanrafael@gmail.com](mailto:jornadas2024sanrafael@gmail.com).